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时尚消费

暑期婚庆

淡季不“淡”
本报记者 孙静波

“80后”新人

偏爱淡季婚礼
陈女士8月底结婚，2日她到
岱宗大街一家酒店预定婚
宴。陈女士说，现在酒店有

空调很足，不会因为天气热影
响婚宴。要是1 0月办婚宴，价格

贵不说，服务也不细心。一上午陈女
士逛了 5家酒店后觉得婚宴的菜式
和服务挺好，价格也比旺季便宜不
少。

准新娘王林正忙着和婚庆公司商
量婚礼细节。王林说，双方父母希望婚
宴办在十月，国庆节假期里亲朋好友
都能来，天气也舒适。“这年头流行反
季消费，结婚也一样。淡季挑酒店省
心，还可以避免几对新人同时在一个
酒店办婚宴。”王林说，淡季里亲朋好
友也不会为婚宴扎堆添堵。

记者走访中发现，不少“80后”新
人都觉得，能够选上夫妻二人空闲，家
里长辈空闲的时间，就是结婚的好日
子。

去年十月结婚的宋伟回忆说，
当时泰城能办婚宴的酒店，登记册
上“好日子”很早就被预定。“要是能
重新选择，我决不考虑10月结婚。当
时托熟人找关系，在一家环境较好
的酒店交上押金后又被通知要缩减

5桌。那时没有挑选的余地，只能勉
强答应。”宋伟说，尽管酒店退给了
部分费用，但每次想起来还是觉得
留有遗憾。

酒店婚宴订单

比平时多三成
“往年来看，七八月份一周有4

个订单就算不错了，今天一天就接
了3个订单。很多新人故意避开婚宴
高峰期，希望能享受到酒店专享服
务。酒店也推出淡季政策，预定超过
一定桌数，每桌送红酒还有打折促
销活动。”从事婚庆策划的贾女士
说，越来越多的酒店看中暑期婚宴
市场，淡季也不“淡”了。

乡下老家负责人侯先生说，今年
暑期婚宴接单量，比往年提升30%左
右。“很多新人开始转变思想，包括一
些新人家长，也不想扎堆办婚宴。”侯
先生说，酒店针对暑期婚宴，推出各种
赠送礼物和折扣活动，还允许新人自
带酒水饮料，只为能在“淡季”婚庆市
场分一杯羹。

夏天拍婚纱照

真山真水景更美

下午两点，曹先生带着女友来
到天长地久婚纱摄影。8月中旬结
婚的他们，正和工作人员讨论拍摄
主题。

“每到婚庆 1 0月，婚礼鲜花和
道具都蹭蹭地往上涨，要是没有足
够的预算，还真有点伤不起。”曹先
生说，和婚庆月结婚的同事算了一
笔账，光现场鲜花布置这一项，就
能节省三百多元。

曹先生女友觉得，夏天拍摄外
景，虽然天气可能热点，但是随行
化妆助理补妆非常及时，拍摄时间
也肯定比旺季宽裕些。

天长地久婚纱摄影总经理陈
文波说，往年七八月份，平均一天
接待二三对新人。现在一天平均接
待8对左右。

“婚庆旺季时，新人容易扎堆
拍摄，需要提前十天半个月就要预
定 。现 在 部 分 年 轻 人 开 始 看 中 淡
季，我们也通过各种宣传和促销活
动来吸引更多新人加入淡季婚纱
拍摄。”据陈文波介绍，除了加大宣
传和优惠力度，今年刚独家签下的
彩石溪外景拍摄基地也成了新人
选择天长地久的一大因素。

校场街一家婚纱摄影店工作人
员刘君说，按照目前的接单量，比去
年同期每天能多接3个订单，周末时
能增长5个订单左右。“像2号、16号、
2 4号这样的吉日里，接单量要比去
年增长两倍左右。”刘君说。

暑 期 往 往 是 婚
庆市场的淡季，今年却

一反常态。2日，走访泰城几
家酒店和婚纱摄影了解到，今
年7、8月份酒店婚宴订单比去年
同期增长30% ,婚纱摄影订单也
成倍增长。

天长地久婚纱店一位准新娘在挑
选婚纱拍照。 本报记者 赵苏炜 摄
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